



Pressemitteilung  
Marseille, 18.06.2013

## **Beewi und KOMSA schließen Distributionsvertrag**

- **Kooperation umfasst das komplette Beewi-Portfolio**
- **Bluetooth-Kopfhörer, Lautsprecher und Bluetooth-Spielzeuge**
- **Reseller können ab sofort ordern**

Kopfhörer und Lautsprecher mit Telefoniefunktion, Soundstreaming und via Smartphone oder Tablet lenkbare Bluetooth-Spielzeuge: Das gesamte Portfolio des französischen Wireless-Spezialisten Beewi ab sofort über KOMSA erhältlich. Der vielfach ausgezeichnete Helikopter „Storm Bee“ wird ebenso gelistet wie der Kamera-Buggy „Scara Bee“ und detailgetreue Modelle eines Mini Cooper S und Fiat 500.

KOMSA ist einer der führenden Dienstleister der Informations- und Kommunikationstechnologiebranche (IKT) in Deutschland und Europa und beschäftigt rund 1.300 Mitarbeiter. Handelspartnern bietet das Unternehmen Produkte und Lösungen aus einer Hand, Industriepartnern einen channelspezifischen Absatz ihrer Ware und die Übernahme von damit verbundenen Dienstleistungen. Die KOMSA-Gruppe bedient deutschlandweit mehr als 10.000 Reseller, davon über 4.500 Fachhandelspartner und Systemhäuser.

„Bluetooth-Gadgets wie der Beewi-Helikopter sind aktuell sehr gefragt und werden vor allem von großen Elektronikfachmärkten und Online-Shops verstärkt geordert“, sagt Katja Förster, Unternehmenssprecherin bei KOMSA. „Wir sehen gute Absatzchancen für diese Produkte, da unsere Handelspartner immer auf der Suche nach Gadgets sind, die Kunden durch einen hohen Spaßfaktor begeistern und verkaufsseitig attraktive Margen bieten.“

### **Beewi-Audio: Kopfhörer und Lautsprecher**

Gegen den blechernen Sound der meisten Smartphones helfen die Kopfhörer und Lautsprecher von Beewi. Sie lassen sich via Klinkestecker oder Bluetooth mit passenden Audio-Quellen koppeln, bieten satten Sound für unterwegs und können dank integriertem Mikrofon auch zum Telefonieren verwendet werden.

### **Leichte Bedienung – hoher Spaßfaktor**

Vor dem Start der Beewi-Spielzeuge wird zunächst eine kostenlose App aus dem Apple App Store beziehungsweise Android Market geladen und via Bluetooth mit den Modellen gekoppelt. Neigt man nun das Smartphone nach vorn, nach hinten oder zur Seite, bewegen sich Auto oder Hubschrauber flink in die vorgegebene Richtung. Steht kein Android-Smartphone mit Gyroskop zur Verfügung, lassen sich die Modelle auch über virtuelle

Steuerungstasten mit dem Touchscreen lenken.

### **Über Beewi**

Beewi ist der Spezialist für Wireless-Technologien, die sich einfach ins tägliche Leben integrieren lassen. Die Produkte erleichtern die Kommunikation zwischen verschiedenen Datengeräten und stellen Multimediaangebote wie Filme und Musik in bester Qualität bereit.

Der Hersteller setzt auf neueste Wireless-Technologie und bietet leicht bedienbare, innovative Produkte mit anspruchsvollem Design, die für ein breites Publikum erschwinglich sind. An diesen Leitlinien orientiert sich Unternehmensgründer Thierry Dechatre seit dem Start der Marke.



**Pressekontakt: Agentur Frische Fische**

*Alexander Trompke*

*Tel : +49 351 31273 38*

*e-mail : [at@frische-fische.com](mailto:at@frische-fische.com)*

*Prießnitzstraße 7- 01099 Dresden - [www.frische-fische.com](http://www.frische-fische.com)*